

## Rallye cartographique du club Nord Touriste cyclo

Dimanche 14 octobre 2018, le rallye cartographique du club Nord Touriste cyclo fut une réussite. Et pourtant quelques jours auparavant, la météo annonçait de la pluie. Mais les dieux du cyclotourisme en décidèrent autrement. Ils chassèrent nuages et vent pour les remplacer par une belle journée automnale.



Le parcours et un questionnaire adapté à celui-ci ont été proposés par Alain, notre Président, dont la connaissance des petites routes tant en France qu'en Belgique n'ont plus de secret pour lui.



Les participants jouèrent le jeu en répondant scrupuleusement aux différentes questions posées tout au long du parcours. L'amitié et l'entraide au sein du groupe ont permis un sans faute pour les réponses.



Un grand merci à Patrick, notre capitaine de route, qui grâce à son sens inné de l'orientation et de la lecture de cartes nous a mené à bon port, c'est à dire au local du club où le verre de l'amitié clôtura cette belle matinée.

Daniel